



No. Alumni Universitas	Tomy Putra	No. Alumni Fakultas
a) Tempat/Tgl. Lahir : Barulak/ 26 Mei 1993, b) Nama Orang Tua : Zulkifli dan Elinafidar c) Fakultas : Ekonomi Kampus II Payakumbuh, d) Jurusan : Manajemen, e) No. BP : 1110523061, f) Tgl Lulus : 26 April 2016, g) Predikat Lulus: Sangat Memuaskan, h) IPK : 3,03 , i) Lama Studi : 4 tahun 8 bulan, j) Alamat Orang Tua : Jorong Aua, Nagari Barulak, Kec. Tanjung Baru, Kab. Tanah Datar.		

Pengaruh Karakteristik Kewirausahaan dan Motivasi Terhadap Keberhasilan Usaha Pada UMKM Rumah Makan di Kota Payakumbuh

Pembimbing 1: Asmi Abbas, SE., MM
Pembimbing 2: Agestayani, SE., MM

Abstrak

Menumbuh kembangkan Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah (UMKM) merupakan salah satu langkah strategis dalam rangka mengatasi masalah ketimpangan ekonomi dan kesenjangan sosial. UMKM merupakan sub sektor kegiatan ekonomi yang memegang peranan penting dalam memperkuat struktur ekonomi secara makro. Karakteristik kewirausahaan dan motivasi berpengaruh terhadap keberhasilan usaha pada UMKM. Untuk melihat fenomena ini peneliti akan melakukan penelitian pada UMKM di Payakumbuh yang bergerak di bidang usaha Rumah Makan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh karakteristik kewirausahaan dan motivasi terhadap keberhasilan usaha pada UMKM Rumah Makan di Kota Payakumbuh. Jenis penelitian yaitu *Explanatory Research*, Metode penelitian Kuantitatif, Jumlah responden yang ditentukan sebagai sampel dalam penelitian ini adalah 90 responden, dengan teknik pengambilan sampel *nonprobability sampling (purposive sampling)*. Teknik pengumpulan data dengan menyebarkan kuesioner. Analisis data menggunakan regresi linier berganda dengan bantuan program *Statistic Program for Social Science (SPSS)* Versi 20. Hasil penelitian menunjukkan bahwa karakteritik kewirausahaan memiliki pengaruh nilai terbesar terhadap keberhasilan usaha Rumah Makan yang berarti memiliki pengaruh Signifikan dan motifasi memiliki pengaruh signifikan terhadap y . Hasil penetian menunjukkan bahwa pengaruh karakteristik kewirausahaan dan motivasi terhadap keberhasilan usaha pada UMKM Rumah Makan di Kota Payakumbuh dengan nilai R² sebesar 39%.

Keyword : Karakteristik Kewirausahaan, Motivasi, dan Keberhasilan Usaha.

Skripsi ini telah dipertahankan dan dinyatakan lulus pada tanggal 26 April 2016. Abstrak telah disetujui oleh pembimbing dan penguji:

Tanda Tangan	1.	2.	3.	4.
Nama Terang	Asmi Abbas, SE., MM	Agestayani, SE., MM	Ranny Fitriana Faisal, BPM., MHRM	Erizal, SE., MM

Mengetahui :

Koordinator

FEUA II Payakumbuh :

Lukman, SE., M.Si

NIP. 196411231993031003

Tanda Tangan

Alumnus telah mendaftar ke fakultas / universitas dan mendapat nomor alumnus

	Petugas Fakultas / Universitas Andalas	
No. Alumni Fakultas:	Nama	Tanda Tangan
No. Alumni Universitas:	Nama	Tanda Tangan

